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Procès-verbal 

ASSEMBLÉE SPÉCIALE D’ÉLECTION 
Mercredi, le 14 juin 2023 à 19 h  

au Centre de glaces Intact Assurance, 999, avenue de Rochebelle, salle 121 

PRÉSENCES 
Mme Marie-Hélène Felt  Présidente (2025) 
M. Arnaud Desbiens  Trésorier (2024) 
M. Bernard Drouin Administrateur (2024) 
M. Martin Boucher Administrateur (2025) 
M. René Boudreau Administrateur (2025) 
Mme Célia Forget Administratrice cooptée (2024) 
Mme Elsa Moreau  Administratrice cooptée (2024) 

Mme Maude Mercier-Larouche  Conseillère municipale, district Saint-Louis-Sillery 
Mme Anne Corriveau Conseillère municipale, district Pointe-de-Sainte-Foy 
M. David Weiser Conseiller municipal, district du Plateau 

ABSENCES 
Mme Nadia Aubin-Horth Secrétaire (2024) 
Mme Amélie Laliberté  Administratrice (2024) 
Mme Tammy Lacasse  Administratrice (2025) 

IL Y A QUORUM 

AUTRES PRÉSENCES 
Mme Éloïse Gaudreau Conseillère en consultations publiques 
Mme Jocelyne Séguin Secrétaire de rédaction 

Outre les personnes mentionnées ci-dessus, 11 personnes assistent à l’assemblée.  
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Ordre du jour 
1. Ouverture de l’assemblée 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Élection pour un poste masculin au conseil d’administration 
4. Levée de l’assemblée 

Procès-verbal 

1. Ouverture de l’assemblée 
Mme Éloïse Gaudreau agit à titre de présidente d’élection et ouvre la séance à 19 h. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
SUR UNE PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU 
d’adopter l’ordre du jour. 

3. Élection pour un poste masculin au conseil d’administration 

 Appel de candidatures 
Une seule candidature a été reçue.  

 Validation des candidatures 
La candidature est complète, conforme et a reçu les 10 appuis requis. 

 Présentation du candidat 
M. René Boudreau travaille au ministère de la Sécurité publique et s’implique dans le 
quartier depuis les années 2010. Il est président du conseil d’établissement de l’école de 
Rochebelle depuis un an. Il siège sur le conseil d’administration de CKIA-FM où il anime 
d’ailleurs une émission. Il est également impliqué dans la Corporation de loisirs de Saint-
Louis-de-France. Il est intéressé à améliorer la qualité de la vie du quartier. Il souhaite être 
à l’écoute des résidents et partager leurs préoccupations. Trois dossiers le motivent plus 
particulièrement soit la sécurité routière dans le quartier, le passage du tramway sur les 
terrains de l’école de Rochebelle ainsi que les travaux de réaménagement du tronçon sud 
de la route de l’Église. Il demeure au coin du chemin Saint-Louis et de la route de l’Église 
depuis 12 ans et peut témoigner des passages difficiles de cette intersection aux heures 
d’affluence scolaire.   

 Scrutin au besoin 
Aucun scrutin n’est requis. 

 Annonce des résultats 
Le nombre de candidature étant égal au nombre de postes à pourvoir, M. Boudreau est élu 
par acclamation. 

https://ckiafm.org/emission/aux-4-coins-du-rock
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4. Levée de l’assemblée 
SUR UNE PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU de 
lever la séance à 19 h 10.  
La sixième assemblée ordinaire du conseil de quartier suit la présente assemblée spéciale.  

Mme Marie-Hélène Felt  
Présidente  
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